
 

 

 
Requerimento nº 048/2025 
  
 
Autor: Fabiano Araújo Rodrigues 
 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Solicita retorno dos agendamentos das perícias médicas para os 
funcionários.  
 
Justificativa: 
 
Haja vista a informação da funcionária do Departamento Pessoal – RH que 
não realizará tal procedimento. 
 
Como o setor de atendimento ao funcionalismo municipal faz-se necessário, 
tais agendamentos em virtude de vários funcionários não possuírem meios e 
conhecimento para tal cabe informar que anteriormente todo agendamento 
era feito pelo setor do RH. 
  
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 19 de fevereiro de 2025. 
 
 
 
Fabiano Araújo Rodrigues 
Vereador Proponente                 
 
 


